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Abstract (en)
A first flexible material length (3) moves at a set constant speed (V1), and a second length (9) moves at a lower second speed (V2) to a cutting
station (19). Here the second length is cut into strips (36) by a blade (30), which moves at approx. the first speed. The speed of the front end of the
second material is increased shortly before cutting, and lowered after cutting. The material strips are applied to the first material length at regular
relative distances, at a speed, which is the same or almost the same as the first constant speed.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren und eine Vorrichtung (1) zum Herstellen von Drucksachen, wie Formular- und Werbematerialien aus einer kontinuierlich
zugeführten ersten flexiblen Materialbahn (3) gegebener Breite beschrieben, welche Mittel zum kontinuierlichen Fördern der ersten Materialbahn
(3) mit einer ersten konstanten Liefergeschwindigkeit (V1) und Mittel zum kontinuierlichen Fördern einer zweiten flexiblen Materialbahn (9) mit einer
zweiten, gegenüber der ersten geringeren konstanten Liefergeschwindigkeit (V2) und eine Schneidestation (19) aufweist. In der Schneidestation
(19) wird die zweite Materialbahn (9) in Materialstreifen (36) geschnitten und die Liefergeschwindigkeit (V) des vorlaufenden Endbereiches (15) der
zweiten Materialbahn (9) mit einer der Schneidestation (19) vorgeschalteten Anordnung (15) periodisch kurzzeitig erhöht. <IMAGE>
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